



令和8年1月23日(金) 発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

～富士山の恵み、東駿河湾のクラフトビールの美味しさを届ける～

TAP ON SURUGAプロモーション動画を制作しました

要 旨

沼津市、三島市、静岡クラフトビール協同組合で組織する『東駿河湾クラフトビール地域循環共生圏推進協議会』が進める”TAP ON SURUGA プロジェクト”は、クラフトビールの聖地である静岡県東部のクラフトビールの魅力を詰め込んだ、プロモーション動画を本日公開しました。

トピック

沼津市、三島市をはじめとした東駿河湾のクラフトビールの美味しさを伝えるプロモーション動画を制作しました。

今後、県内商業施設やWEB広告等で放映します。

動画はこちら

https://www.youtube.com/@tap_on_suruga



【令和7年度TAP ON SURUGAの取組】

- 県内外23箇所のビアスポットを巡るデジタルスタンプラリーの開催(9/12~1/31)
- 公式LINE、Instagram、HP等の開設
- アップサイクルに関する事業検討
- 沼津三島の特産品を副原料としたビールなどを表彰する品評会の開催(11/1-2)
- 駿河湾の海底と淡島の洞穴で約3か月貯蔵したクラフトビールの開封イベント(1/17)
- 箱根西麓野菜の収穫や三島グルメを味わうガストロツーリズムイベント(1/18)
- 静岡東部での二拠点・多拠点生活を学ぶワーケーションイベント(1/23)
- プロモーション動画の制作



お問い合わせ先

東駿河湾クラフトビール地域循環共生圏推進協議会（事務局：沼津市商工振興課）

直通：055-934-4748

